



Vicerrector de la sede Quito participa en «Los retos de la educación superior en el nuevo milenio»



La Universidad Politécnica Salesiana recibió anoche el Premio Matilde Hidalgo a la Excelencia Académica que otorga la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (SENESCYT) en la categoría «Diálogo de Saberes», el mismo que fue recibido por el Rector, P. Javier Herrán, quien asistió acompañado de una delegación de los estudiantes interculturales Miguel Ángel Sarango, Ima Nenquimo, Eslendy Grefa.

El premio obtenido por la UPS reconoce a la institución de educación superior que mejor ha implementado la interacción permanente entre saberes, conocimientos, prácticas y técnicas. Este premio también le fue otorgado a la Universidad de Cuenca. Una vez recibido el premio de manos de la Viceministra de Educación, Lorena Araujo, el P. Herrán se lo entregó a los estudiantes lo acompañaban.

El concurso toma el nombre de Matilde Hidalgo, emblemática ciudadana lojana que fue la primera médico, pediatra y poeta destacada por sus ideales feministas y liberales. Se constituyó en la primera mujer en votar en una elección democrática en América del Sur y en ocupar un cargo de elección popular, sentando un precedente en la política de nuestro país. Durante la ceremonia, su sobrina Clara Díaz Hidalgo, recibió un reconocimiento además de un sentido aplauso de los asistentes.

Asimismo, se realizó un homenaje póstumo a la memoria del reconocido filósofo ecuatoriano Bolívar Echeverría y se otorgó un reconocimiento que fue recibido por su hermana Rosa Echeverría.

Se otorgaron galardones a las 21 categorías propuestas por la SENESCYT. Los premios consistieron en una escultura en base a la figura de Matilde Hidalgo elaborada por el artista Luigi Stornaiolo.

Por parte de la UPS asistieron también a la ceremonia, José Juncosa, Vicerrector de la Sede



Fecha de impresión: 09/05/2025

Vicerrector de la sede Quito participa en «Los retos de la educación superior en el nuevo milenio»

Quito, Bernardo Salgado, Secretario de Vinculación con la Sociedad, los directores de carrera, Sebastián Granda (Educación Intercultural Bilingüe), Pablo Ortiz (Gestión Local), la profesora Aurora Iza y las representantes de la Federación de Estudiantes (FEUPS), Irina Jaramillo y Gladys Angulo.

[Conozca los ganadores de todas las categorías aquí](#)

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)